

Ist im Hochgebirge auf der Fahrt mit der Luftseilbahn das Tragseil nicht auch ein Gleichnis für das, was Gott uns schenken will? Der Glaube an seine unbegrenzte Vielfalt will uns über alle Hindernisse tragen. Er führt aus dem oft unübersichtlichen engen Talgrund (auch des Lebens) in die Höhe, von der aus wir uns besser orientieren können. Dieser Gott trägt und erträgt alle - Menschen mit einem guten Überblick und Leute, die nicht mehr vorwärts kommen. Hat ein Mensch, der glaubt, es nicht leichter, die gestellten Aufgaben und Probleme anzupacken?

Für eine Seilbahn sind regelmässige Kontrollen vorgesehen. So kann ihre Sicherheit garantiert werden. Von der menschlichen Seite her kann der Glaube abgenutzt werden. Ist da eine Revision überflüssig?

Ob mit oder ohne Luftseilbahn wünschen wir uns einen wohltuenden Überblick und die nötige Offenheit für die Weite Gottes, die ganz unaufdringlich wirkt.

